



Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa

Utrilla

Nombre del docente - Gutiérrez Gómez Darío

Cristiaderit

Nombre del trabajo – puntos en contra del aborto

Nombre de la materia – Bioética y normatividad

Grado – 3

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

1.El bebe no tiene la culpa de la irresponsabilidad de los padres

R = el feto o bebe no tiene la culpa de nada de la irresponsabilidad de sus padres al traer un bebe no deseado , sabiendo que hay muchos métodos anticonceptivos para prevenirlos , tomando en cuenta que el bebe no deseo haber venido a esta vida , puesto que la realización del aborto esta mal (por que sin importar que solo tenga 2 semanas de gestación mas o menos el producto ya tiene vida)

Si la madre es victima de una violación , se entiende la frustración y desesperación de que no se quiere ser cargo , pero siempre recordando que es una vida y el no tiene la culpa de nada y mucho menos de ser sacrificado

2..El feto se considera asimilable al organismo materno y eliminable como un trozo sobrante , parece que tener un hijo concerniese exclusivamente a la mujer

R = el embrión no solo es una masa en el útero es un ser vivo

3. una cosa es el aborto y otra es la interrupción voluntaria del embarazo

R= el abordo es la Interrupción de una acción o un proceso antes de que finalice o se complete , de igual forma la interrupción del embarazo es un procedimiento clínico para finalizar un embarazo, realizado por profesionales sanitarios acreditados ,son dos procesos muy distintos y que no se pueden comparar (pero poniendo en juego la vida humana)